
CHÈRES CORNILLONNAISES, 
CHERS CORNILLONNAIS,

Le vendredi 21 juin, la commune a procédé à l’inauguration 
de son nouveau groupe scolaire Igor Mitoraj.  Certainement 
le plus gros investissement de l’histoire de la commune 
de Cornillon-Confoux .
Ce moment, je l’aurais voulu plus solennel… je n’avais pas 
envisagé l’effet « kermesse ».
Dans des périodes aussi chaotiques que celles que nous 
vivons, quoi de plus symbolique que d’inaugurer une école ? 
Un lieu d’éducation où notre jeunesse doit apprendre 
pour les faire perdurer les valeurs de la République, 
laïque, une et indivisible. 
Beaucoup de Cornillonnais l’ont compris puisque, sans 
avoir d’enfants à l’école, ils étaient là, heureux de participer 
à ce qui leur a semblé être un grand évènement, heureux 
de visiter les lieux.  Je les remercie pour leur présence. 
Bien sûr qu’il était sympathique et émouvant de voir les 

enfants et les parents de l’école se produire dans une 
danse collective. D’ailleurs, j’ai remercié vivement la 
compagnie Preljocaj, qui est l’une des compagnies les 
plus prestigieuses au monde, d’être venue à Cornillon 
s’occuper des enfants, se produire en spectacle, et 
ce, gratuitement… pour remercier le maire que je suis 
de son soutien indéfectible à travers ma délégation 
métropolitaine. 
Bien sûr que les enfants étaient fatigués par une longue 
après-midi de répétition et de représentation…  J’ai 
été cependant surpris puis effaré par le tumulte, par le 
manque de politesse et de respect pour la personne qui 
parle… des valeurs que je pensais intemporelles mais 
qui ne le sont peut-être plus...Quelle difficulté cela a 
été pour moi de dérouler mon discours et de donner à 
cette inauguration toute la solennité que je souhaitais !  
J’en ai perdu mes moyens… ma voix … et les paroles de la 
Marseillaise !  Et je m’en excuse !
 C’est pour cela que dans cette gazette, j’ai souhaité 
retranscrire mon discours, que vous pourrez lire 
tranquillement et qui vous fera comprendre l’état d’esprit 
dans lequel je suis avec les membres de mon conseil 
municipal. 
Mon rôle d’élu n’est pas que de construire des beaux 
bâtiments ou de faire des apéritifs, il est aussi de faire 
passer des messages, aux populations, aux citoyens, aux 
parents d’élèves, à l’Education nationale. 
Je vous souhaite une bonne lecture. 

Cordialement
Daniel Gagnon, 
Maire de Cornillon-Confoux
Vice-président de la Métropole Aix Marseille Provence 
en charge de la culture et des établissements culturels
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i n a u g u r at i o n  d e  l ' E c o l e

Igor Mitoraj

Machinerie climatisation

Salle des maitres, fenêtre parasoleil

I N A U G U R AT I O N

Discours inauguration de l’école 
le 21 juin 2024 

En premier lieu : 
qui était Igor Mitoraj ? 

Igor Mitoraj est l’un des plus éminents 
artistes contemporains dans l’art de la 
sculpture. Il a vécu les 14 dernières années 
de sa vie à Cornillon –  il était citoyen 
cornillonnais, il votait à Cornillon.  Il est 
malheureusement décédé en 2014.

Ses sculptures, ses œuvres, on les retrouve 
dans les plus grands musées, à New York, 
à Madrid, à Rome, à Londres, à Paris bien 
sûr, et … à Cornillon, où, pour remercier les 
Cornillonnais de leur chaleureux accueil, 
Igor a offert Ikaria, cette statue qui trône sur 
la place de l’église, à l’emplacement qu’il a 
lui-même choisi. 

Lorsque j’ai expliqué le projet de la nouvelle 
école à son légataire Jean Paul Sabatier ( 
absent aujourd’hui parce que retenu par 
l’installation du nouveau musée national 
dédié à Igor Mitoraj, voulu par l’Etat italien 
à Pietrasanta où l’artiste avait son atelier),  
Jean Paul a tenu à offrir un auto-portrait en 
bronze d’Igor Mitoraj, oeuvre de jeunesse 
qui est maintenant encastrée dans le mur 

à l’entrée du nouveau bâtiment de l’école. 

Nous l’en remercions vivement et nous 
réjouissons de cette présence intemporelle 
et si symbolique. 

Alors…. ce projet de rénovation et 
d’agrandissement de l’école... il remonte à 
de nombreuses années.

En effet, en 2001, lorsque j’ai été élu, l’école 
de Cornillon était constituée, pour la moitié 
de ce que vous voyez aujourd’hui, d’algécos 
en bois que l’EDF avait donné à la commune 
lors de la construction du canal EDF situé 
en bas de la commune. 

Depuis 2001, nous avons, par tranches, 
amélioré l’existant en supprimant les 
algécos insécures, en agrandissant et en 
perfectionnant le restaurant scolaire , tout 
en ayant une vision globale de ce que nous 

voulions que soit ce groupe scolaire. Le 
résultat final aujourd’hui correspond à tout 
ce que l’on voulait faire. 

Au fil de mes années de mandats j’ai veillé 
scrupuleusement à la bonne gestion du 
budget communal, nous avons tous fait 
des efforts en matière d’économies, et nous 
avons eu suffisamment de trésorerie pour 
financer la dernière tranche des travaux de 
l’école. 

Et oui, cela a pris du temps, comprenez que 
l’on ne trouve pas 6 105 964 € comme ça !  
Surtout en ayant à Cornillon, les impôts 
locaux les plus bas de France… que nous 
n’avons d’ailleurs jamais augmenté depuis 
25 ans, voir même diminués de moitié. 

Ce projet d’école, c’était un projet colossal 
pour une commune de 1700 habitants, 
avec 400 000 € de recette fiscale chaque 
année, mais, tel l’écureuil, nous avons réussi 
à économiser ces dix dernières années, 1,5 
millions d’euros. Et là,  j’ai estimé qu’on 
pouvait se lancer !

Alors, nous sommes passés à l’action ! 

Je suis allé rencontrer Mme Martine Vassal, 
présidente du Département, qui a décidé 
de financer le projet  à hauteur de 2,8 
millions d’euros, soit 45 % du coût.  

La Métropole  a accepté de financer à 
hauteur de 11 %,  soit 700 000 €. 

L’Etat nous a donné 3 %,  soit 161 000 euros… 
sans commentaire…

le FCTVA– c’est une partie de la TVA que la 
commune récupère – le FCTVA représente 
16 %.  A savoir 1 million 162 mille euros.

Et pour finir, la part de la commune qui 
a donc financé 25 % du projet, soit  1.5 
millions. 

Et ceci sans emprunter un centime. 

En quoi consistent les travaux que nous 
avons effectués ? 

Les bâtiments anciens ont été restructurés 
et rénovés, certains ont changé de 
destination (classe qui devient un préau), 
un nouveau mode de chauffage et de 
climatisation a été installé, différent de 
celui du nouveau bâtiment car il fonctionne 
avec des pompes à chaleur, air chaud/
air froid, avec un système de centrale de 
renouvellement d’air, double flux ,qui a la 
particularité de récupérer l’air chaud émis 
par les enfants dans les classes, de le traiter 
et de le transformer en énergie.

Dans le nouveau bâtiment, c’est un 
plancher chauffant et rafraîchissant qui a 
été installé. Ce bâtiment est athermique, 
il a la particularité d’être construit en 
pierres de taille, doublé d’isolants ultra-
performants avec des ouvertures, comme 
vous le constaterez,  qui donne beaucoup 
de luminosité sans prendre la chaleur.

Une centrale photovoltaïque a été créée 
sur la toiture de l’ancienne école afin de 
faire fonctionner l’école avec cette énergie. 
L’école est donc autonome en énergie 
et lorsque l’école ne fonctionne pas, 
l’énergie est automatiquement renvoyée 
dans le réseau Enedis, ce qui fait tourner 
le compteur à l’envers, diminuant ainsi la 
facture. 

Tout est étudié, les fenêtres sont biseautées, 
pour empêcher les rayons de pénétrer l’été, 
les puits de lumière sont orientés plein 

nord pour ne pas prendre de la chaleur, 
les matériaux ont été traités en fonction 
de l’acoustique, il y a des « pièges à sons » 
situés dans chaque classe. 

Nous avons aussi prévu pour les 
enseignants, des espaces réservés afin 
de se restaurer, se réunir, travailler…. 

Pour les enfants, des classes spacieuses, 
lumineuses, dotées de toute la technologie 
nécessaire (deux salles sont en surnombre 
et pourront, si les effectifs progressent, être 
utilisées comme classe…). Il y a aussi un 
dortoir confortable, spacieux avec toilettes 
et une salle de douche. 

Une salle ou deux seront réservées au 
périscolaire, qui pourra ainsi aménager 
un espace d’étude, de jeux ou de lecture 
– j’attache beaucoup d’importance à la 
lecture publique. 

Panneaux photovoltaïques
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La salle de motricité est également un gros 
progrès, elle permettra de nombreuses 
activités aux classes de maternelle qui 
n’auront plus besoin de se déplacer à 
l’Oppidum et seront au chaud l’hiver. 

Des terrasses ont été créées sur la toiture 
afin d ‘augmenter les espaces à « l’air libre ». 
Des bacs à plantation pourront être installés 
pour des actions pédagogiques avec les 
enfants.

Au niveau de la sécurité, jusqu’à présent, 
tous les bâtiments de l’école n’étaient pas 
reliés entre eux pour le système d’alarme. 
Aujourd’hui, tout a été globalisé. A savoir : la 
sécurité intérieure, sous la responsabilité de 
l’Education nationale, est centralisée dans 
le bureau de madame la directrice. Tout le 
système des alarmes incendie et surtout 
les systèmes anti- intrusion s’y rejoint. Dans 
toutes les classes et dans tous les bâtiments 
nous avons des boutons d’alarme en cas 
d’intrusion dans l’école et des process 
d’évacuation, à partir du mois de septembre. 

Pour la partie extérieure, sous la responsabilité 
de la mairie, toutes les entrées et bâtiments 
sont surveillés par des caméras situées sur la 
voie publique. 

Et enfin pour terminer la partie technique,  
nous avons inclus dans ce projet un parking 
souterrain de 30 places, qui a été compliqué 
à réaliser mais qui était nécessaire au vu de 
la problématique à la fois du parking dans le 
village et de la circulation. 

Ce parking est protégé par la vidéo 
protection,  il est gratuit mais règlementé 
par une zone bleue qui fonctionne de 8h du 
matin à 18h, libre d’accès après 18h, ainsi que 
le samedi et le dimanche. 

Voilà chers amis, je vous ai parlé du bâtiment, 
maintenant, je vais vous parler du « fond »… 

A Cornillon, nous soutenons le principe 
que l’Education est un droit fondamental, 
un puissant vecteur de développement et 
l’un des meilleurs moyens de réduire les 
inégalités, d’élever les niveaux de santé, de 
promouvoir l’égalité entre les sexes et de 
faire progresser la paix et la stabilité.

Dès la création de notre enseignement 
public (3ème République – lois Jules Ferry), la 
République a mis de grandes ambitions en 
son Ecole : c’est le lieu ou l’on enseigne les 
vérités scientifiques et démontrables, où l’on 
enseigne les vertus civiques et les valeurs de 
la Patrie. 

L’école de la République est celle où chaque 
citoyen peut développer son autonomie et 
sa liberté, dans la solidarité que permet une 
vie collective, dans le respect d’autrui.

L’école c’est un lieu d’éducation qui combat 
chaque jour l’ignorance et l’obscurantisme, 
qui fait avancer une société dans des valeurs 
d’humanité, d’égalité, de laïcité… 

Qui porte mieux qu’elle la devise « liberté, 
égalité, fraternité » ? 

Qui mieux qu’elle peut donner les outils de 
réussite à de futurs citoyens ? 

Qui mieux qu’elle peut développer l’esprit 
critique d’une population ? 

Qui mieux qu’elle peut fédérer un peuple 
autour de pensées humanistes ?

Qui participe mieux qu’elle a la stabilité d’un 
pays ? 

Au fil du temps  se sont ajoutés aux 
programmes de l’Enseignement : des 
objectifs sociaux, environnementaux, 
culturels… et j’en passe…  et peu à peu, parce 
que l’école est aussi un enjeu politique, 
l’école s’est délitée, a perdu de vue ses 
essentiels, est devenue un « fourre-tout » sur 
lequel les politiques s’appuient pour faire 
passer leurs idées qu’ils pensent innovantes… 

Et cela, au détriment de nos jeunes, dont 
beaucoup trop, sortent de l’école sans avoir 
assez de bases solides (lire, écrire, compter), 
au détriment aussi des enseignants, 
dépossédés de leur autorité, de leurs façons 
d’enseigner… au grès des réformes, des idées 
nouvelles, des décisions de ministres de 
passage… 

Enseignants qu’on assassine…  après la 
stupeur, c’est la honte qui m’étreint. 

Aujourd’hui, l’Ecole, l’Education nationale 
a perdu sa légitimité, bafouée par des 
communautés sectaires, des individus 
terroristes, des idées wookistes, des querelles 
intestines, des visions politiques.

Notre société s’est « laissée aller »… L’école doit 
être remise au centre des préoccupations 
des services publics, au centre de nos 
préoccupations. 

A Cornillon, nous sommes dans cette volonté.

Cette nouvelle construction que nous allons 
inaugurer, nous l’avons voulue majestueuse, 
imposante, harmonieuse, ambitieuse… C’est 
pour nous le symbole de ce que l’école doit 
être…  

L’école doit être forte et volontaire : 
c’est ce que nous avons voulu inscrire 
dans ces murs de pierres, dans cet  
« élancement » vers le ciel. 

L’école doit être accueillante et sereine 
:  c’est ce que nous avons voulu inscrire 
dans son aménagement, chaleureux et 
ouvert. 

L’école doit être un transmetteur de 
savoirs, de culture : son côté épuré, ses 
volumes,  devraient être propices aux 
apprentissages. 

Battons nous, résistons tous ensemble 
pour garder notre laïcité, nos savoirs, 
notre culture. 

Vive  l’école de Cornillon, Vive la France 
qui est une et indivisible. 

Salle de motricité

Terrasse

Sécurité

Parking

I N A U G U R AT I O N
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Le parking situé sous la maternelle est ouvert depuis le 21 juin 2024, 
sur le principe de la zone bleue, de 8h à 18h, pour une durée de 2 
heures maximum, du lundi au vendredi, hors jours fériés.
Les disques bleus, qui permettent de renseigner l’heure d’arrivée, et 
donc l’heure de la fin du stationnement, seront en vente, en mairie. 

 P a r k i n g  s o u t e r r a i n ,

 z o n e  b l e u e

Suite à des problématiques récurrentes sur les réseaux secs 
et humides situés sous la place des Aires, la Métropole rénove 
l’intégralité de celle-ci.
Ces travaux ont débuté lundi 17 juin et devraient s’achever fin 
septembre (sauf impondérable technique). La mairie va profiter de 
ces travaux pour ajouter quelques places de stationnement, planter 
trois arbres supplémentaires et paver la totalité de cet espace.
Afin de limiter au maximum la gêne occasionnée, les travaux se 

feront en trois phases.
- Les deux premières phases 
auront lieu entre la mi-juin et la 
mi-août et concerneront la place 
à proprement parlé. Le chemin 
des écoliers restera accessible 
pendant la plus grande partie 
de cette période. 
- Une troisième phase, en 
septembre, concernera la rue 
du Baou. Celle-ci sera élargie 
d’un mètre et pavée. Un 
cheminement provisoire sera 
mis en place avec sens unique 
de circulation.

Les stationnements de la place seront ainsi partiellement 
indisponibles jusqu’à la rentrée de septembre. Néanmoins, en 
compensation, les 29 stationnements sont créés au sous-sol de la 
nouvelle école maternelle sont accessibles depuis le 21 juin.

T R A V A U X  E N  C O U R S  P L A C E  D E S  A I R E S

A m e n a g e m e n t s  d e  c h e m i n e m e n t s 

p i e t o n n i e r s  e n t r e  l e  t e n n i s  e t 

l e  j a r d i n  p a r ta g e s

Création d’un cheminement piétonnier avec éclairage au sol entre la 
place du tennis et l’Oppidum

Création d’un passage piéton et de places de stationnement en 
stabilisé au niveau des Bartavelles 

Création d’un cheminement piéton chemin des jardins jusqu’au 
Jardin partagé 

e c l a i r a g e  p u b l i c
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Limite d’agglomération 
PR 5 

Limite d’agglomération 
PR 0+213m 

N 
L’extension 
du réseau 
d’éclairage 
public quartier 
Ronteaux 
a eu pour 
conséquence 
l’augmentation 
de la zone 
d’agglomération 
route des 
Ronteaux 
jusqu’au pont sur 
la Touloubre
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CARNAVAL DES ÉCOLES
Le samedi 13avril, les enfants de l’école (maternelle et primaire) 
ont défilé costumés dans le village.

CONCERT  
« SCÈNES  
ET CINÉS » 
Le 25 mai : What 
Elle’s ?, un groupe 
de six « nanas qui 
groovent » !

FÊTE DU ROSÉ  
ET DE LA GASTRONOMIE
Une belle réussite que cette fête du rosé et de la gastronomie, 
organisée par l’Office de Tourisme et la Mairie, pour sa douzième 
édition.

Toujours plus de visiteurs participent à cette sympathique 
manifestation autour du vin. Treize producteurs se partageaient 
ce bel espace qu’est la Place Franck Chesneau juste en face 
du magnifique panorama sur l’Etang de Berre. Parmi eux le 
Domaine de Suriane, le Domaine de Calissane…

La gastronomie n’étaient pas oubliées, au choix, l’inénarrable 
soupe au pistou, des food trucks, des producteurs locaux…. Du 
salé au sucré, une vingtaine de propositions alléchantes sans 
oublier les points de restauration locale.

Une œnologue proposait de s’initier à la dégustation des vins 
à l’aide de jeux pour apprendre en s’amusant à éduquer les 
papilles et l’odorat.

Cette année, l’ambiance musicale était assurée par Minarts 
Organisation. En fin de soirée la place s’est transformée en 
piste de danse. Enthousiasme et gaieté ont accompagné ce 
moment festif toujours très apprécié par plus de 500 personnes 
dont à présent de vrais habitués qui attendent cette date 
impatiemment. A renouveler sans hésitation !

ORCHESTRE À L’OPPIDUM
Après une semaine de répétitions dans les différents 
locaux communaux les jeunes artistes de l’OPPM 
Orchestre Philharmonique Provence Méditerranée ont 
donné un concert à l’Oppidum vendredi 26 avril.

COMMÉMORATIONS
Retour en images sur la cérémonie du 08 mai 2024, 
commémorative de la fin de la seconde guerre mondiale, 
en présence de monsieur le maire, Daniel Gagnon, de 
conseillers municipaux, des représentants de l’état, 
de l’armée, de l’association républicaine des anciens 
combattants de Cornillon-Confoux, et de nombreux 
enfants du village. 

CONCOURS ORGANISÉ  
PAR L’ AMOPA 
La lauréate est en CM1 à Cornillon et s ‘appelle Romane ! 
Le concours organisé par l’AMOPA (association des 
membres de l’Ordre des palmes académiques) s’intitule 
«plaisir d’écrire». Romane a été récompensée par deux 
livres ainsi qu’un diplôme.

c a  s ' e s t  p a s s e



Les élections européennes se sont déroulées dimanche 
9 juin, de 8h à 18h dans le bureau de vote, ouvert dans la 
cantine de l’école. Le taux de participation est de 62.53 %, 
les trois listes arrivées en tête sont le Rassemblement National 
(42.50%), Renaissance (14%) et Place Publique PS (10.70%).

e l e c t i o n s
e u r o p e e n n e sR e p a s 

d e s  s E n i o r s
Il reste quelques places pour le méchoui du vendredi 12 juillet.

Tarifs Cornillonnais : gratuité pour les moins de 6 ans  
et les plus de 70 ans / 06-11ans : 10€ / 12-69 ans : 25€.

Tarifs Extérieurs : gratuité pour les moins de 6 ans 
6-11ans : 10 € / à partir de 12 ans : 28€.

Réservation auprès de la mairie : 04 90 50 45 91

l a  v i e  d e  l a  c o m M u n e

P r o m o t i o n  d u  t r i  :

L e  r e t o u r  d e 

l a  s tat u e  d e  l a 

v i e r g e  e n c e i n t e

l a  C o m m u n e  c o n t i n u e  !

La mairie met en œuvre un plan d’actions permettant de réduire les 
déchets et respecter les obligations de tri en installant des poubelles 
dédiées aux différents type de déchets dans tous les bâtiments 
communaux.

Depuis le 1er janvier 2024, il est obligatoire de trier et de séparer les 
déchets alimentaires du reste des ordures ménagères. Toutes les 
communes du pays sont concernées.

Les déchets produits par les mairies, dans le cadre de leurs activités, 
sont considérés comme des déchets dits d’activités économiques 
(DAE). Conformément à la loi, la mairie en est donc responsable et 
doit les gérer. Cela représente une charge supplémentaire pour 
la commune de l’ordre de 2 000 à 4 000 euros par an. Il est donc 
important que chacun soit vigilant.

Ce dispositif doit permettre de sensibiliser les usagers comme les 
agents au tri, afin de réduire la quantité de déchets dans les bacs 
d’ordures ménagères. Une signalétique forte a été mise en place 
(rouge pour les déchets végétaux, vert pour le verre et jaune pour le 
papier, plastique, carton, métaux…).

Vous êtes nombreux à y être attachés ; La statue de la vierge enceinte 
a retrouvé sa place dans notre village le 29 avril dernier après quelques 
semaines passées dans un atelier à Marseille (Arhea Studio, qui a fait 
l’objet d’un reportage sur France 3).

Des heures de travail ont été nécessaires à sa restauration dans les 
règles de l’art. Un gros travail de décapage a été fait afin d’enlever 
les nombreuses couches de surpeint pour revenir au métal nu, puis 
passiver le métal pour le stabiliser, et enfin appliquer une peinture 
spéciale afin que la statue résiste aux intempéries et à son exposition 
plein sud.

Ainsi ses couleurs sont éclatantes révélant tous les détails notamment 
du drapé, et les traits de son visage sont plus fins et plus doux.

Les services techniques ont dû prêter main forte pour la hisser sur son 
socle car la statue est en fonte de fer chargée avec du mortier et elle 
pèse plus de 150 kilos.

Érigée en 1865, Marie – foulant aux pieds un serpent, comme évoqué 
dans l’Apocalypse de St Jean – porte une couronne de douze étoiles (qui 
symbolisent les douze apôtres). C’est l’une des rares représentations 
de la mère du Christ en enceinte et ce malgré le concile de Trente 
au XVI -ème siècle qui mit à l’index les « images inhabituelles dans 
les Eglises ». Depuis le tremblement de terre de 1903 qui a conduit à 
la modification de l’entrée de l’Eglise où elle trouvait, la statue de la 
vierge enceinte est désormais en haut des escaliers d’où elle accueille 
les passants.
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A s s o c i at i o n s

O u v e R t u r e  D  u n e 

m i n i  s c h o o l 

R e c r e A n g l a i s

C l u b  B i c r o s s 

d e  C o r n i l l o n

Lancement d’une nouvelle activité 
sur Cornillon !

Isabelle Murcia lance sa mini school RécréAnglais. Le concept ?  
Apprendre l’anglais en s’amusant aux enfants de 3 à 11 ans sur la 
pause déjeuner, le temps du goûter ou lors des vacances. Tout 
est clé en main dès la sortie de l’école : transport assuré, repas et 
cours. Une immersion en anglais autour d’un repas, d’un gouter 
ou d’activités ludiques !

Isabelle.murcia@recréanglais.com
06.07.46.84.23.
102 Montée des Aires, 13250 Cornillon Confoux
www.recreanglais.com

Une magnifique course de bicross a cornillon

Après sept mois de préparation de la piste et sa mise en conformité 
pour obtenir le label TERRE DE JEUX 2024 par le nouveau bureau, ses 
bénévoles et nouveaux partenaires, le club recevait la 2e manche de la 
coupe PACA. Avec plus de 431 pilotes régionaux, nationaux et Italiens/
espagnols. Et une météo idéale et ainsi qu’une belle organisation, ce 
n’est pas moins de plus de 1300 spectateurs sont venus soutenir cette 
compétition toute la journée. Notre trentaine de bénévoles se sont 
relayés pour la gestion des départs, arbitrage, buvette et gestion des 
officiels de la FFC.  

Notre jeune pilote féminine 
Sofia Gamel a été sélectionnée 
au championnat du monde de 
bicross à ROCK HILL aux Etats 
Unis. Elle finit vice-championne de 
France en 2022 et est classée 9e au 
championnat d’Europe et 10e au 
championnat du monde en 2023. 
Nous la félicitons.
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A s s o c i at i o n s

C E R E M O N I E  D E  R E M I S E  D E  C E I N T U R E S 

N O I R E S  D E  K U N G  F U

Vendredi soir 17 mai, le Shaolin Kung Fu de Cornillon organisait une 
cérémonie de remise de ceintures noires.

Vendredi soir 17 mai, le Shaolin Kung Fu de Cornillon organisait une 
cérémonie de remise de ceintures noires.

Caroline BOFI et, Antoine CHARMASSON accèdent au I° DAN, 
ils viennent s’intégrer dans la longue liste des ceintures noires 
formées par Hubert DECOSSE, qui, ce même soir en compagnie 
de ses élèves et amis, fête son accession à la ceinture noire  
8 -ème DAN, grade décerné par la fédération délégataire pour les Arts 
martiaux chinois.

Hubert DECOSSE était titulaire du 7e DAN depuis de nombreuses 
années, il a la qualité d’Expert en Arts martiaux chinois depuis bien 
longtemps déjà et il est Professeur diplômé d’Etat.

Le S.K.F.C termine sa 24e  année et le club de Cornillon prépare déjà sa 
prochaine saison.

Le Kung Fu à Cornillon-Confoux, c’est de la technique à mains nues, 
c’est aussi, l’apprentissage du maniement des armes traditionnelles 
du Wushu.

Bâton long, er jie gun (nunchaku chinois), éventail de combat, tri-
bâtons (sorte de nunchaku à 3 sections)...

Et en matière de confrontation, les élèves sont préparés, pour ceux qui 
le souhaitent, au combat avec épée en mousse, ainsi qu’au bâton long, 
en mousse également.

Cette discipline connaît un vif engouement, le club n’a pas hésité 
à s’équiper très correctement : plastron, casque, gants et, armes en 
mousse.

L’investissement financier a été important, mais les résultats en 
compétition obtenus cette année sont très prometteurs, le S.K.F.C 
envisage donc sa participation au championnat de France de la 
prochaine saison.

Côtés effectifs, à la rentrée de septembre 2024, il y aura des 
places disponibles, essentiellement, en section enfantine, 
pour tous renseignements, deux numéros : le 06 95 69 26 98  
ou le 06 69 06 26 67.

Madame Dorothée Delannoy peut vous recevoir dans son cabinet 
situé au 1191 route de Pont de Rhaud (le long de la voie verte) pour des 
séances de sophrologie individuelles ou en groupe.

La sophrologie est bien plus que de la relaxation (basée sur la relaxation 
dynamique, sur la visualisation l’aide de différentes respirations) c’est 
une méthode psychocorporelle développée depuis les années 60.

Vous pouvez la contacter au 06 11 14 52 26.
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MAIRIE - Tél : 04 90 50 45 91
Horaires d’ouverture au public
Accueil : du lundi au samedi : 9h - 12h
le mercredi : 9h - 12h et 14h - 17h
Urbanisme : du lundi au vendredi : 9h - 12h
Police Municipale - Tél : 06 74 43 39 51
AGENCE POSTALE 
Tél : 04 90 50 44 21
Du lundi au samedi de 9h à 12h
ÉCOLE
Ecole Primaire - Tél : 04 90 50 42 93
OFFICE DE TOURISME
Tél : 04 90 50 43 17
MÉDIATHÈQUE INTERCOMMUNALE
Tél : 04 90 50 41 40
DÉCHETTERIE DE GRANS/CORNILLON
Informations et renseignements : 
06 24 57 02 71
Horaires d’ouverture : 
Du lundi au samedi 
de 8h30 à 12h et de 13h30 à 18h
Le dimanche de 8h30 à 12h, 
fermée les jours fériés
RAMASSAGE DES ENCOMBRANTS
Informations et renseignements : 
0800 94 94 08  (appel gratuit depuis un poste fixe).

TRANSPORTS
TRANSPORT À LA DEMANDE :
« Allô le Bus » - Tél : 04 42 77 07 07

TRANSPORTS SCOLAIRES :
Transazur - Tél : 04 90 53 06 79
GENDARMERIE
Brigade de Lançon
Tél : 17 ou 04 90 42 92 22
POMPIERS GRANS 
Tél : 18 ou 04 90 55 96 99
POMPIERS SALON
Tél : 18 ou 04 90 42 38 88
DÉPANNAGE EAU
SEM Lambesc - Tél : 09 69 39 40 50
M. LE CURÉ - SAINT CHAMAS
Tél : 04 90 50 94 25
Messe à Cornillon le samedi à 18h30
ASSISTANTES MATERNELLES AGRÉES
Rebecca FIGUIERES ANTOINE
Tél : 04 86 37 96 63 ou 06 20 53 55 89
Audrey QUILICI - 09 66 87 48 20 ou 06 84 99 29 73
Amandine RICARD - 06 26 68 47 36
Caroline PLAS - 06 18 77 23 79
Cécile RUMELLO -  04 90 50 46 14 ou 06 10 90 52 76
Valérie TABERNER - 04 90 17 34 62
Karina MATHERON - 06 20 96 83 66
Auriane VAN DEN NOORTGAETE - 06 98 36 82 49

ASSISTANTES SOCIALES - 
Tél : 04 13 31 66 76
Madame Triffau
COMMERCES DU VILLAGE
RESTAURANT LE BEFFROY - Tél : 04 90 50 47 71
EPICERIE LE JARDIN DES AIRES - Tél : 04 42 56 41 49
INSTITUT LYRIS BEAUTÉ 
Tél : 06.25.11.71.31
TABAC-PRESSE DE L'ORATOIRE
Tél : 04 90 50 49 74
CAMPING LA PINEDE - Tél :  04 84 88 53 82
COACH DE VIE/
MASSEUSE ÉNERGÉTIQUE :
Manon GUIGNOUX
Tél : 06 95 23 02 63
CONCILIATRICE DE JUSTICE 
Tél : 04 90 55 76 08/09
Mme Michèle WIELGOSZ-PITZINI

MAISON DE LA SANTÉ
MÉDECIN GÉNÉRALISTE :
Docteur François Yon
Tél : 09 83 24 12 13 ou 06 61 94 75 27
Consultations sur rendez-vous.

INFIRMIÈRES LIBÉRALES : 
Pascale GARNIER
Tél : 04 90 50 48 10 ou 06 12 21 91 82

BLOC-NOTES

E TAT  C I V I L

N A I S S A N C E

BARONIAN Sevan ...............................................................23 novembre 2023
PAILLER Maléya ....................................................................27 novembre 2023
RUS Jibril ......................................................................................3 décembre 2023

M A R I A G E S

Isabelle DRU & Jean-Michel ROMIL .....................................20 avril 2024
Emilie ABOS & MATILDÉ Jérôme .............................................18 mai 2024

d e c e s

Jean-Claude NEGRONI (84 ans) ................................................ 18 juin 2024

C a b i n e t 

d e  s o p h r o l o g i e



Mercredi 10 juillet de 10h15 à 11h

Rendez-vous des tout-petits :  
“Lire, chanter et jouer avec bébé”

Les bibliothécaires jeunesse re-
çoivent les tout-petits pour partager 
des lectures et des comptines sur le 
thème de l’été.

Sur inscription au pôle jeunesse : 
04 42 11 27 84

Samedi 20 juillet de 14h30 à 15h30

Rendez-vous des petits curieux : 
“Nos jeunes lisent !”

Viens partager tes dernières lec-
tures autour d’un petit goûter dans 
ce club lecture jeunesse.

À partir de 8 ans
Sur inscription au 04 42 11 27 84

Médiathèque Intercommunale Cornillon-Confoux, Place des Aires 
04 90 50 41 40 

JUIN-juiLLET 2024
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La Cornillonaise Mathilde Gros et son coé-
quipier Rayan Helal, tous les deux licenciés 
au club cycliste local du Salon Cyclosport, 
vont participer aux épreuves de sprint en 
cyclisme sur piste des Jeux Olympique de 
Paris 2024.

Mathilde participera à la vitesse indivi-
duelle ainsi qu’au Keirin, deux épreuves 
où elle figure parmi les favorites pour le 
titre Olympique, après son titre de cham-
pionne du monde en vitesse individuelle 
de 2022.

Rayan, médaillé de bronze aux derniers 
JO de Tokyo en vitesse par équipe, tentera 
de décrocher une nouvelle médaille dans 
cette discipline, mais aussi sur les épreuves 
de vitesse individuelle et de Keirin.

En collaboration avec le club cycliste du 
Salon Cyclosport, une fan zone avec pro-
jection des épreuves en direct sera mise 
en place à l’Oppidum du mardi 6 août au 
dimanche 11 août de 17h à 20h30.

Samedi 20 juillet - 21h30  
Concert du festival jazz 5 continents :

ANA POPOVIC

La guitariste aux sept nominations Blues 
Music Awards est « une sacrée guitariste 
» comme l’a dit Bruce Springsteen. Elle 
mélange des instrumentaux jazzy et un 
groove blues serré avec une voix soul et 
féminine, un funk électrique fumant et 
de la guitare slide. Ajoutez à cela son in-
croyable présence sur scène, tout cela fait 
d’elle une force irrésistible dans le monde 
de la musique blues contemporaine. Son 
son ne s’arrête jamais, elle repousse les 
limites, plie les genres et réinvente sa 
musique et elle-même à chaque nouvel 
album.
Ana Popovic : guitare et voix | Jeremy Thomas : batte-
rie | Michele Papadia : claviers | Claudio Giovagnoli : 

saxophone | Davide Ghidoni : trompette 

INFOS PRATIQUES
DATE Samedi 20 juillet 2024 – 21h30
Concert gratuit – Pas de réservation

LIEU : Théâtre de Verdure 
Rue Arnould de Jesse

Cornillon-Confoux
Placement libre.   

FEstival

Ana

SAMEDI 20 JUILLET 2024 - 21H30
CORNILLON-CONFOUX
THÉÂTRE DE VERDURE / ÉCOLE

Popovic

 ©  DR

Concert Grat
uit

Dimanche 21 Juillet - 21h30 
Théâtre de verdure

CONCERT DE L’ORCHESTRE  
PHILHARMONIQUE PROVENCE  

MEDITÉRRANÉE
Sous la direction de Jacques Chalmeau

Comme chaque année, l’Orchestre phil-
harmonique Provence Méditerranée, 
dirigé par le chef d’orchestre Jacques 
Chalmeau, viendra illuminer une soirée 
cornillonnaise au théâtre de verdure à 
Cornillon-Confoux. L’orchestre présentera 
au public cornillonnais toute l’étendue de 
son talent à travers la reprise de grandes 
musiques de film.

Entrée : rue Arnould de Jessé
Concert gratuit, dans la limite des places 

disponibles – pas de réservation

 
 
 

Vendredi 9 aoUt

Concert gratuit donné par les jeunes mu-
siciens en résidence dans le cadre de la 
44e édition du Festival International de 
Piano de La Roque d’Anthéron.

Samedi 14 et dimanche 15 septembre
FÊTES VOTIVES ET FEU D’ARTIFICE

Dimanche 22 septembre
19E RONDE PÉDESTRE

Un réel succès pour le premier 
voyage avec l'OT en "Autriche" 

avec 43 personnes

Du coup l'OT vous proposera 
fin octobre 2024, un dimanche 

midi, une sortie  
à "La Table d'Oc".

Et…. Fin avril un autre voyage. 

Rapprochez-vous de l’Office  
du Tourisme !


